

Ley de Memoria es una «simulación», acusa Huellas de la Memoria

Por: desinformémonos. 24/11/2022

Ciudad de México | Desinformémonos. El colectivo Huellas de la Memoria calificó de «simulación» la Ley General de la Memoria Pública sobre las Violaciones de Derechos Humanos y Violencias del Pasado, que presentará el gobierno federal en los próximos días, por haberse creado «desde el escritorio» y sin consultar a los familiares de las víctimas.

El colectivo criticó que la Ley «pasa por alto» que la impunidad que en años pasados permitió crímenes como el de la Matanza de Tlatelolco y el Halconazo «es la misma impunidad que sigue presente en este gobierno», que «sigue echando la culpa a las anteriores administraciones» y no ha intervenido para detener las desapariciones.

Recordó que en lo que va de este sexenio han ocurrido cerca de 45 mil desapariciones forzadas, que sumadas a las registradas en gobiernos pasados suman más de 107 mil, sin que la Subsecretaría de Derechos Humanos de la Secretaría de Gobernación y las Fiscalías actúen para localizar a las víctimas y reparar los daños.

«A diferencia de lo que se pretende impulsar, pensamos que el proceso es a la inversa: primero busquen la verdad de los hechos, hagan la justicia; castiguen a los responsables. Y después, cuando esta pesadilla haya acabado, se pueden sentar las bases para una gran Ley de Memoria que se tendría que trabajar en un gran consenso nacional con las familias, las víctimas y las y los especialistas. Antes NO», señaló Huellas de la Memoria en un comunicado.

Finalmente, Huellas de la Memoria también lamentó que la Red de Sitios de Memoria Latinoamericanos y Caribeños (RESLAC) «avale con su presencia esta simulación de ley que se pretende imponer desde el Estado y sin el consenso de familiares y colectivos de todos los rincones del país».

A continuación el comunicado completo:

[Comunicado-Huellas-de-la-Memoria-ley-de-memoria-22_11_22.pdf \(google.com\)](#)

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Desinformémonos

Fecha de creación

2022/11/24